2024-2025 ESCUELA PRIMARIA LABELLE Acuerdo entre la escuela y los padres para el éxito

Grados 3^{0} , 4^{0} y 5^{0} Revisado el 26 de julio, 2024



Dr. Sara Ostrander, Directora sara.ostrander@cobbk12.org

230 Cresson Dr SW Marietta, GA 30060 678- 842-6955 www.cobbk12.org/labelle

¿Qué es un acuerdo entre la escuela y los padres?

Un acuerdo entre la escuela y los padres es un acuerdo que padres, estudiantes y maestros desarrollan juntos. Explica cómo trabajarán los padres y maestros conjuntamente para asegurar el éxito de todos nuestros estudiantes. Este acuerdo incluye estrategias para ayudar a conectar el aprendizaje en la escuela con el aprendizaje en el hogar.

Desarrollado conjuntamente

Los padres, estudiantes y el personal de la Escuela Primaria LaBelle trabajaron en conjunto y compartieron ideas para desarrollar el acuerdo entre la escuela y los padres para lograr el éxito. Los maestros sugirieron estrategias para el aprendizaje en el hogar, los padres añadieron sus ideas para que las estrategias fuesen más específicas y los estudiantes indicaron qué los ayudaría a aprender. Se invita a los padres a participar en el proceso de revisión anual del acuerdo y a hacer modificaciones conforme a las necesidades de los estudiantes. También se invita a los padres a ofrecer sus comentarios en cualquier momento. Comuníquese con Beatriz Alvarado o Sarah Lightsey-McDermott al 678-842-6955 o por el correo electrónico Beatriz.alvarado@cobbk12.org y Sarah.Lightsey-McDermott@cobbk12.org para dar sus opiniones.



Actividades de la Escuela Primaria LaBelle para desarrollar colaboraciones

Considere unirse a nosotros a través de alguno de los eventos mencionados a continuación. Las oportunidades de voluntariado pueden ser virtuales o presenciales.

Oportunidades de voluntariado:

- Lectores en el salón de clase (presencial o virtual)
- Centro de medios
- Centro de recursos para padres

Reuniones para colaboración:

Reunión anual de información a los padres sobre Título I Reuniones para conocerse: Meet & Greet y Open House Reuniones de Título I para recibir sugerencias de los padres Semana de conferencias entre padres y maestros

Oportunidades de participación familiar:

Noches literarias

Capacitación en estrategia para ayudar a estudiantes en casa Centro de recursos para padres

Actividades de la Escuela Primaria LaBelle para desarrollar la comunicación

CTLS Parent es la forma principal de comunicación.

- CTLS Parent
- Parent VUE
- Carpetas semanales
- Programas de los estudiantes
- Sitio web de la escuela
- Boletines mensuales
- Correo electrónico

- Semana de conferencias entre padres y maestros
- Facebook y Twitter
- Volantes
- Sitio web del distrito
- Letrero de la escuela

Si desea más información, comuníquese con: **Beatriz Alvarado o Sarah Lightsey-McDermott** 678-842-6955 o

<u>beatriz.alvarado@cobbk12.org</u> sarah.lightsey-mcdermott@cobbk12.org

Objetivos del distrito para el éxito de los estudiantes

- De aquí al año escolar 2026, aumentará en un 2% el porcentaje de estudiantes que alcanza puntajes en los niveles competentes o distinguidos, según lo medido por las evaluaciones estatales.
- Según lo medido por la tasa de graduación de cohorte ajustada por el Departamento de Educación de Georgia (GaDOE, por sus siglas en inglés), aumentará del 87% al 88% la tasa de graduación de aquí al año escolar 2028.

Objetivo(s) de la Escuela Primaria LaBelle para el éxito de los estudiantes

Objetivo n.º1:

En mayo del 2025, el 50% de los estudiantes de kindergarten alcanzarán un puntaje a nivel de, o por encima de, nivel de grado, según lo medido por la prueba AMIRA. En la administración de la misma evaluación en marzo, aumentará el porcentaje de estudiantes que obtienen un puntaje en o por encima de nivel de grado del 48% (24 estudiantes) al 68% (34 estudiantes) en 1º grado y del 57% (39 estudiantes) al 70% (49 estudiantes) en 2º grado. En mayo del 2025, el porcentaje de estudiantes que alcanzan el nivel competente o avanzado en la sección de Lenguaje de la prueba Milestones aumentará del 16% (10 estudiantes) al 33% (20 estudiantes) en el 3º grado, del 23% (14 estudiantes) al 39% (24 estudiantes) en 4º grado y del 18% (10 estudiantes) al 29% (16 estudiantes) en 5º grado.

Objetivo n.º2: En mayo de 2025, el porcentaje de estudiantes que alcanzan la calificación de competente o avanzado en la Evaluación Beacon aumentará del 8% (4 estudiantes) al 40% (20 estudiantes) en el 1º grado y del 28% (19 estudiantes) al 46% (31 estudiantes) en el 2º grado. En la sección de matemáticas de la prueba Milestones, el porcentaje de estudiantes que alcanzan la calificación de competente o avanzado aumentará del 16% (10 estudiantes) al 33% (20 estudiantes) en el 3º grado, del 39% (23 estudiantes) a 51% (31 estudiantes) en el 4º grado y del 18% (10 estudiantes) a 36% (20 estudiantes) en el 5º grado.

Visite nuestro sitio web: www.cobbk12.org/labelle

Maestros, padres y estudiantes, juntos para el éxito

Los maestros de la Escuela Primaria LaBelle

Presentar, enseñar y asignar recursos en línea de acuerdo con el nivel de grado del estudiante.

Proporcionar materiales de lectura y un registro de lectura adecuado al nivel del estudiante.

Proporcionar a los padres estrategias y materiales para ayudar a sus hijos en casa con la fluidez de las matemáticas y la comprensión de la lectura.

Todos los maestros enviarán a los padres actualizaciones semanales sobre temas de aprendizaje y eventos especiales.

Las familias de la Escuela Primaria LaBelle

Ayudar y apoyar a mi hijo(a) con los recursos en línea proporcionados por los maestros.

Usar los materiales enviados a casa para asegurar de que mi hijo(a) lea y registre lo que lee todas las noches y ayudar a mi hijo con la lectura.

Revisar regularmente la plataforma CTLS para obtener actualizaciones que apoyen el progreso académico de mi hijo(a) en casa.

Dedicar entre 5 a 10 minutos diarios para ayudar a mi hijo con la fluidez de las operaciones matemáticas y / o el vocabulario matemático de acuerdo con su nivel de grado.

Los estudiantes de la Escuela Primaria LaBelle

Completar las tareas y evaluaciones en línea de acuerdo con mi nivel de grado.

Leer a diario y mantener un registro de lo que estoy leyendo en casa. Cuando sea necesario, completar una breve respuesta escrita de lo que he leído.

En 4º grado, usar los materiales proporcionados para practicar la multiplicación y la división de los números del 0 al 9.

En 4º grado, usar sitios web aprobados para practicar la lectura y las matemáticas eligiendo actividades que sean adecuadas para mí.

En 5º grado, hablar con mis padres sobre cualquier estrategia nueva que esté aprendiendo en lectura y matemáticas.

Animar a mis padres a chequear CTLS para ver los anuncios y mensajes de mi profesor.

¡Un equipo, una meta, el éxito del estudiante!